



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	26.04.2010	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Gründung einer Bürgerstiftung im Stadtgebiet Rodenkirchen AN/0632/2010

Die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 26. April 2010 zu setzen:

„Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der Rat wird gebeten, die Verwaltung zu beauftragen, die Gründung einer Bürgerstiftung im Stadtbezirk Rodenkirchen mit dem Stiftungszweck – u. a. Landschaftspflege, Bildung, Erziehung, Jugend- und Altenhilfe sowie Förderung des ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagements – in geeigneter Weise zu unterstützen. Dies kann erfolgen durch Hilfe bei der Gründung, dem Management und der Verwaltung der Stiftung.“

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Die Verwaltung steht der Gründung einer Bürgerstiftung im Stadtbezirk Rodenkirchen mit dem vorgesehenen Zweck positiv gegenüber. Bei dieser Stiftung handelt es sich um eine mit eigener Rechtspersönlichkeit ausgestattete „Stiftung von Bürgern für Bürger“. Diese Stiftung kann künftig einen wertvollen Beitrag dazu leisten, den Stadtbezirk mit innovativen und nachhaltigen Projekten weiter zu stärken. Der bewusst weit gefasste Stiftungszweck bietet hierzu eine hervorragende Grundlage. Er motiviert insbesondere Bürgerinnen und Bürger aus dem Stadtbezirk, sich ehrenamtlich in der Stiftung und den von ihr unterstützten Projekten zu engagieren. Vorbild hierzu sind vor allem die im Stadtgebiet Köln bereits bestehenden jeweils bezirksbezogenen selbständigen Stiftungen, wie z. B. die Stiftung KalkGestalten, Stiftung Leben Mülheim, Porzer Bürgerstiftung und die Bürgerstiftung Ehrenfeld. Daneben arbeitet seit einigen Jahren auch bereits die für ganz Köln zuständige Bürgerstiftung Köln sehr erfolgreich. Die Verwaltung wird bei Bedarf die neue Stiftung so weit wie möglich in geeigneter Weise unterstützen.